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　担当課 ごみ減量課　（2021年11月回答）〔11/22～11/26〕

　提案・意見
○○地区資源ゴミステーションについて
　　　　　　　　　　　　　　（回答:11月24日時点）

 毎週日曜日は混雑しています。駐車場もかなりせまいのに、そこで分別して
下さっているスタッフは、駐車場外で車が待っていたり、小さい子ども連れ
の方が少しはなれた路上にとめ何度か行き来して運んでいるにも関わらず、
駐車場に停めゴミを出し終えた方とおしゃべりをして、待っている車や、分
別に困っている人にも気づかずおしゃべりに夢中でした、あの方はボラン
ティアなのか、市が雇っている方かは知りませんがどちらにしてもきちんと
仕事をしていただきたいし、捨て終えた方には速やかに駐車場を空けてもら
えるよう促すべきだと思います。
 それじゃなくても、他の地域では資源 ごみの回収をしてもらっているの
に、この地域ではお年寄りが多いのに集めてもらえないのだから、資源ごみ
ステーションの円滑な利用のため、きちんとしていただきたいです。

　回答

 このたびは、不快な思いをさせてしまいましたことをお詫び申し上げます。
 今後は駐車場が混雑しないように、啓発パウチ等の掲示をさせていただき、
円滑な資源拠点ステーションの運営をしてまいります。
 なお、お住まいの地区につきましては、自治会からの要望により資源ステー
ションを設置しておりません。
 ご不便をおかけしておりますが、ご理解いただきますようお願いいたしま
す。
 今後も、ごみの分別・資源化にご協力いただきますようよろしくお願いいた
します。



その他
*********************************************************************************

　担当課 議会事務局　（2021年11月回答）〔11/22～11/26〕

　提案・意見 市議会議員の活動　（回答:11月24日時点）

 市議会議員も高齢化が進んでいますが、令和に沿った議員活動の見えるかを
ホ－ムペ－ジやSNSを利用した市民に見える活動を発信義務化をしてくださ
い。議員活動の広報のお金をもらっているはずなので、令和にあった議員活
動の見える化をしてください。
 いつまで昭和のやり方をしているのですか、
 議員が昭和の考えや仕方をしているから伊勢市が発展していかない。議員は
自己市議になっているのだから、令和にそくした仕方をしてもらわないと困
ります。できないのなら市議をやめてください。全市議会議員対象です。更
新を週一で必ずすること。

　回答

 議員によるホームページやSNSでの議員活動の見える化につきましては、
各々の活動を広く市民に発信する上で、大変重要であると考えております。
 すでに一部の議員は、各自でホームページを作成したり、SNSを活用したり
して積極的な情報発信を行っており、申し出があった議員に関しては、伊勢
市議会のホームページの議員名簿にリンクを貼り、周知もしております。
 今回、いただきましたご意見につきましては各議員にお伝えし、議員活動の
見える化をさらに促すとともに、若者から高齢者まで幅広い年代層の方に関
心を持っていただけるよう伊勢市議会のホームページの充実等にも努めてま
いりますので、何卒ご理解を賜りますようお願いいたします。


